

**STIXNEUSIEDL - HÖFLEIN 2:1.** Die ersten elf Spielminuten hatten es in sich: Alle drei Tore der Partie fielen in den spannenden Anfangsminuten. Stixneusiedls Torgarant Johann Pany sorgte für die Führung, die nur eine Minute später durch Daniel Scholz egalisiert wurde. Wiederum zwei Minuten darauf war es Klaus Frauhammer, der diesmal von Beginn an einlaufen durfte und das 2:1 schoss. Bei den Stixneusiedlern fungierte Karl Gausterer nach dem Rücktritt von Othmar Larisch als interimistischer Spielertrainer. „Es war kein wirklich gutes Spiel von uns, aber für unser Selbstvertrauen sind die drei Punkte sehr wichtig“, brachte er es auf den Punkt. „Wir sind mit dem letzten Aufgebot eingelaufen, daher kann ich meiner Mannschaft keinen Vorwurf machen. Es sagt ja alles aus, wenn wir derzeit in der Reserve gerade einmal elf Spieler zusammenbringen und das gab es in Höflein schon sehr lange nicht mehr“, hofft Trainer Rudi Zach, dass sich das Höfleiner Lazarett schon bald wieder lichtet.